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Aos sete dias do mês de abril de dois mil e vinte dois, com início as dezoito horas, foi
realizada a Primeira Reunião Extraordinária do Conselho de Campus do Instituto Federal
de Educação,  Ciência  e  Tecnologia do Rio Grande do Sul  –  Campus Veranópolis.  A
reunião foi realizada na Sala Virtual RNP devido a pandemia de coronavírus (Covid – 19)
e resolução aprovada pelo próprio Conselho de Campus. A sessão foi coordenada por
Daniel de Carli, Diretor-Geral do IFRS –  Campus Veranópolis.  Estiveram presentes os
seguintes  conselheiros:  representantes  docentes  –  Roger  Sá  da  Silva  (titular),  Ernani
Teixeira  Liberali  (titular)  e  João  Carlos  Cavalheiro  (titular);  representantes  técnico-
administrativos - Francieli Fuchina (titular), Francis Antônio Resende Gaffree (titutar) e
Sandra Beatriz Rathke (titular); representantes discentes: Juliana Cortese (titular). Assim,
os  conselheiros se reuniram para tratar da seguinte pauta: A) Apreciar a solicitação de
provimento  do  quadro  permantente  ativo  de  servidores  Técnico-administrativos  em
Educação  –  Assistente  de  Alunos  Nível  C. B)  Apreciar  a  solicitação  de  ajustes  no
Calendário Acadêmico 2022. O Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, deu
início à Sessão lendo a pauta e justificando a convocação extraordinária motivada pelos
limites de datas tanto para o pedido de vaga, quanto para os sábados letivos no formato
de  APNP (Atividade  Pedagógica  Não  Presencial)  que  necessitam ter  a  resolução  de
autorização. Após o expediente, o presidente passou para a ordem do dia, tratando do
item  ‘A’  da  pauta.  O  presidente  Daniel  de  Carli  relatou  ao  conselho  sobre  o
encaminhamento que foi fruto de tratativas para a solução da falta de pessoal nos setores
administrativos. Relatou que por mais de um ano o Setor de Gestão de Pessoas não conta
com a servidora, afastada inicialmente por licença maternidade e atualmente por licença
saúde e que não há previsão de retorno. Também há uma servidora do administrativo,
Coordenadora de Administração afastada por licença saúde e que o setor chega ao ponto
de ter os trabalhos prejudicados pela falta de pessoal que coloca o setor em dificuldades
no dia a dia e a situação se agrava diante de férias e afastamentos legais. O servidor
Daniel de Carli também ressaltou que apesar de a vaga não ser a prioritária no Estudo de
Dimensionamento do Campus, é uma vaga que possibilita o remanejamento interno de
um servidor do cargo de Assistente em Administração para o Setor Administrativo e a
vaga demandada de Assistente de Alunos ficará com o Setor de Ensino, amenizando o
problema da falta de pessoal Técnico-administrativo. O servidor Daniel de Carli também
ressaltou que tem anos que o Campus vem tentando buscar a vaga ideal apontada no
dimensionamento, e que com a demanda crescente de trabalho, o mais adequado é aceitar
a vaga ofertada ao Campus pois são anos que a busca vem sendo feita, sem sucesso, e que
a vaga de Assistente em Administração além de não ter previsão, é uma das vagas de
maior  carência  em  toda  a  rede  federal,  não  sendo  possível  ter  um  horizonte  para
nomeção. O servidor Daniel também ressaltou que houve uma reunião com a categoria
dos  Técnico-administrativos  e  partiu  da  categoria  o  aceite  da  vaga.  Não  houveram
manifestações  de  conselheiros  e  a  pauta  passou  para  o  regime  de  votação.  Um dos
conselheiros saiu da sala virtual: Em regime de votação: aprovado o pedido da vaga pelo
Campus   6  (seis)  votos  favoráveis,  nenhum voto  contrário  e  nenhuma abstenção.   De
imediato Daniel  de  Carli,  passou para  o  item ‘B’ da  pauta  que  trata  dos  ajustes  no
Calendário Acadêmico de 2022. O Diretor de Ensino, Ademilson Marcos Tonin falou
sobre o encaminhamento, que se trata da Resolução do Conselho Superior que possibilita
que  os  sábados letivos  possam ser  realizados no formato de APNPs.  Após a  fala  do
Diretor  de  Ensino  Daniel  de  Carli  abriu  espaço  para  manifestações,  não  havendo
manifestações seguiu-se para o regime de votação.  Em regime de votação: aprovado o
pedido de adequação do Calendário Acadêmico 2022 com  7 (seis)  votos favoráveis,
nenhum voto contrário e nenhuma abstenção.Nada mais havendo a constar,  encerro a
presente ata que segue assinada por mim e pelos demais.
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Daniel de Carli:__________________________________________________________

Maiara Juliane Faust: _____________________________________________________

Ernani Teixeira Liberali:___________________________________________________

João Carlos Cavalheiro: ___________________________________________________

Roger Sá da Silva: _______________________________________________________

Sandra Beatriz Rathke: ____________________________________________________

Francieli Fuchina: ________________________________________________________

Francis Antônio Resende Gaffree:____________________________________________

Juliana Cortese: __________________________________________________________


